
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

    

 

 

 

 

  

 

 

 

                           

  

  日 時 ： 6月２６日（金）10：00 京急・久里浜駅改札口 集合 

 

  コース ： 京急久里浜駅→JVC・ｋ工場見学→花の国プール→ゴジラの広場     

→花の広場→ひさご寿司（懇親会）→京急久里浜駅 

 

  会 費 ： ３,０００ 円 

 

  幹 事 ： 景山 康二 email：koji_k194812@jcom.home.ne.jp 

           Tel：090-1054-3100 

＊ 参加申し込み：6月１０までに上記幹事宛てにお願いいたします。 

               （5月下旬に別途案内いたします） 

 

 瓦 版  

寿会・湘南支部 NO・４

丁目  

新型コロナウイルスが急速に蔓延していますが皆様いかがお過ごしでしょうか。 

早速ではございますが、３月末日に今年度の支部総会の案内を差し上げましたが、コロナウイルスの   

終息が全く見えない状況になり、やむを得ず今年度の支部総会を急遽中止といたしたく、下記の通り   

ご連絡いたします。   すでに参加連絡いただいた会員の方々には大変申し訳ありませんが、ご理解  

いただきたくよろしくお願いいたします。  久しぶりに皆様とお会いする機会を楽しみにしておりました

のに誠に残念でなりません。 

尚、予算承認の可否は、通常通り近況など添えて返信いただきますよう、お願い申し上げます。 

その後のイベントにつきましては今の所予定通り実施したいと考えておりますが日程・内容など変更  

せざるを得ない場合は改めてご案内させていただきます。 

新型コロナウイルスの一日も早い終息を望むばかりですが、どうぞ皆様も十分お気を付けいただき   

昨年同様、支部活動にご支援・ご協力賜りますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

３月末日にご案内しました湘南支部総会を中止いたします 

 

 

 

 

 

～久里浜花の国散策～ 
 

1 

湘南支部のモットー 

気楽に・のんびり・楽しく 

 
2020 年 4 月 1 日 

＜第 2回イベントのご案内＞ 

日  時 : 2020年 5 月 2６ 日（火）11:00～14:00 

 

2020年 第 10回総会中止のご案内 

 

mailto:koji_k194812@jcom.home.ne.jp
https://asobii.net/43165


    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回、前湘南支部役員の加藤苑生氏より「新型コロナウイルス」の日経データ電子版を紹介して頂きま

した。良く纏まり状況を理解する上で参考になりました。今後とも、情報を宜しくお願い致します！    

               https://vdata.nikkei.com/newsgraphics/coronavirus-world-map/                                       

            https://www.nikkei.com/article/DGXMZO55709990X10C20A2I00000/ 

皆様、新型コロナウイルスにどう対応していますか？ 

       

   

             

 

 

 

１ 

２ 

参考資料 

１ 密集する中へ行かない（外出を控える） 

２ こまめな手洗い（アルコール消毒、石鹸と流水で洗う） 

3 混みではマスク着用する 

４ バランスの良い、栄養価の高い食事を食べて免疫力をつける 

 

今回の新型コロナウイルスの問題点は、感染の拡散が早く、検査でマイナスと出てもプラスに変わって

しまう不確かさが混乱を招いた大きな原因でもあったと思います。 

医療の専門家は、検査は気管支近くの粘膜を調べなければ正確に判定が出ない。むやみに検査をす

るのではなく症状がある場合は２～４日観察し、保健所に相談する指導が出されました。 しかし、実際に

咳や熱が出た時は不安に陥入りこの指導では納得できないでしょう。今後、検査を行う時期や方法の議

論がなされると思います。  

今回は高齢者が重症化するのが問題になっていますが、高齢の方は、手洗いや消毒、マスクの着用の

習慣があまりないのも原因に思われますがいかがでしょうか。今後も、サーズやマーズ、そしてコロナと続

き、次に来ても正しい衛生知識をもって、しくしくと生活を行い家族やご自分をも守りたいですね！        

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

① 交通機関を利用する時の注意 ～ウイルスの特徴（性質）から～ 

   ・ウイルスは上に行く性質がある→座席に座ると低い位置になる 

（混雑時間は避ける） 

   ・車内で一番ウイルスが多いのは出入口→中央へ移動 

   ・つり革、手すりなど触らない（ウイルスは 

   ・接する時は、１メートル以上間隔を空ける  

 ② アルコール消毒（消毒用エタノール）はウイルスに効果あり 

   （例） 新型コロナウイルス/インフルエンザウイルス/ヘルペスウイルス 

       風疹ウイルス/B型や C型肝炎ウイルス/エイズウイルス 

 ③ 各国研究者による治療薬、予防薬の開発が行われています。 

この体制が整った時が終息です。早くその日の来ることを願うばかりです！ 

        

 

 

    ただし実用化までには 6ケ月～2年以上かかるそうです。 

 

 

 

 

外出を控えても、外気に触れることは大切です 

公的交通機関を使わない方法やガーディニングなど色々な楽しみ方を！ 

 

 

ビタミン D 

提供サイト 

徹底事項 

 

の（骨）補給 

 気分転換

も 大切です！ 

https://vdata.nikkei.com/newsgraphics/coronavirus-world-map/
https://www.nikkei.com/article/DGXMZO55709990X10C20A2I00000/
https://pixta.jp/illustration/5480775
https://www.sozai-library.com/sozai/15659


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

記：中谷泰治  

中谷 寿会湘南支部瓦版が発行される頃は、気候も良く年度も改まり心機一転の時期ですが、新型コロナウィル

スの爆発的感染も懸念される今日この頃です。会員には、私も含めて持病持ちの高齢者も少なくなく「コロ

ナ鬱」と呼ばれるような不安も感じます。 

さて北京、天津、上海、大連に居る知友達からの情報によると、これを機会に中国では個人情報の徹底

管理が進んでいるようです。春節休みで日本に一時帰国後、二月に天津に帰任した物流会社勤務の古希

を迎えた日本人知人は、帰任後、二週間のホテルの自室待機を命ぜられ、午前と午後にホテル用務員に

検温されたとのことです。勿論外出やホテル内の自由行動不可です。無事二週間過ぎた後、勤務されてい

ますが、天津市内でバスに乗るにも、スマホでＱＲコード入力が必要で更に運転手から検温されて問題なけ

れば初めて乗車ＯＫとのことです。 

個人がバスに乗っても、何処で乗ったかビッグデータに登録され、仮にそのバスにウィルス感染者が乗っ

ていたことが分かった時は、検査対象者として直ぐに当局の網に引っ掛かるのでしょう。これは今回の武漢

発の新コロナウィルスの抑制の為の具体的な方法ですが、このシステムは、これを操作する立場の政府当

局からはいかようにも利用できるシステムであることは間違いありません。 

中国国民は勿論、外国人が中国に入国する時は、今はイミグレで顔写真を撮影され、パスポートの顔写

真と照合されますので、名前と顔と国民番号(外国人はパスポート番号)が、ビックデータに登録可能てす。

飛行機、新幹線型高速鉄道、ホテル宿泊には従来から国民番号(パスポート番号)が必須でしたが、今回の

新コロナ対策で市内の交通機関にまで動きが登録されると、日本に比べて非常に多くの監視カメラが設置

されている中国国内では顔認証精度 UP も進み、外国人も含めて個人の行動が概ね把握されていることに

なります。 

 昨年末日本を秘密裏に違法脱国したムッシュ．ゴーンが後日脱国当日のアパートから都内のホテルまで

の移動ぶりを各所の監視カメラで捉えられていたのが放映されていましたが、中国国内ではもっともっと密

度の濃い個人の行動軌跡が追えるわけです。 ゴーンさんも従来の中国式でも品川駅で新幹線のチケット

購入時点でアウトです。 

 私は別に違法行為を国内でも海外でもする積りもありませんし、殊更民主主義や自由の啓発をする積りも

ありませんが、これからは中国の知人友人達と会った時、彼らが今迄のような自由な議論をしたり政治・経済

や世間の噂話をするのも、何となく躊躇するようになるのではないかと感じています。 

中国は一昨年、北京、大連に行った時も昨年秋に上海に行った時も、会食などを支払ってくれた相手は

全てスマホ払いで現金は使いません。知人の大連理工大学准教授と会食した時、彼は真顔で「今は乞食に

小銭をやっても受け取りません。スマホで相手のスマホにお金を送ります」と言っていましたが、日本で想像

する以上にスマホ決済が進んでおり、支払い場所、内容、金額等々、それはそのままビッグデータに登録さ

れ個人情報を把握される手段にもなるのです。個々の支払いを積み重ねれば個人の生活振りも分かり、把

握された情報をどのように使用するかは当局の意向次第でしょう。             2020.3.27 中谷泰治                                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回 「随想・中国事情」 

 

 

 
３ ～上海外灘から見た浦東の夜景～ 

 

～冬の大連空港の JAL機と ANA機～ 



 

氏 名 支部名 ご命日 享 年 

星 弘和 神奈川中央 01.12.6 74 

東 信宥 横浜中央 02.1.5 79 

榛原 靖佳 千葉支部 02.1.15 86 

相原 教男 横浜中央 02.1.20 77 

山口 秀之 静  岡 02.1.24 95 

堤 斌 埼玉栃木 02.1.3１ 84 

柳ケ瀬 宏 神奈川東 02.2.23 80 

前田 信夫 上信越 02.2.26 67 

若林 嘉夫 横浜南 02.3.11 82 

植村 捨次郎 東  京 

京 

02.3.14 96 

 對比地 省造 茨城支部 02.3.15 83 
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～編集後記～ 

年明けと同時に始まった新型コロナ。その爆発的な感染力は終息の気

配がみえず長引くにつれ気分も落ち込みます。 しかし、我々年金暮らし

者は、仕事や出勤の心配がないだけでも有難いことですね。中には株の

暴落で家のリホームが出来なくなったと訴える友人がいますが、こういうの

も１種のコロナ被害なんでしょうね（笑）～ 今年の支部総会は急遽中止と

なりました。来年は、総会とお花見を味わえることを願っています！ 

 

発行日：2020年 ４月 1日 

発行人：景山康二 

編  集：伊藤恵美子 

発  行：日本ビクター 湘南支部 

（現在の会員数：７６名） 

 

訃報報告 （2019年 12月～2020年 3月） 

 

謹んで皆様のご冥福をお祈り申し上げます 

 

 

１、本部役員の改選 

  本年度は役員改選期にあたり次の提案が出されました。（敬称略） 

１）退任 本部役員 

会  長 岩﨑 陽三 

常務理事 渡辺 信久 

監  事 勝俣 文雄 

２）次期 本部役員 

会  長 市川 光男（東京支部長） 

常務理事 なし 

理  事 前北 勝司（ホームペイジ担当、寿会ニュース編集委員） 

理  事 西郷 治男（茨城支部長、寿会ニュース編集長） 

理  事 佐々木 一三（横浜中央支部長、Ｖ９．１３事務局長） 

理  事 遠藤 功 （Ｖ９．１３事務局、神奈川中央支部役員） 

理  事 小高 敬 （会計担当、神奈川中央支部元役員） 

顧  問 岩﨑 陽三（現 会 長） 

監  事 古林 茂 （前 湘南支部長） 

 

 

 

＜本部役員の改選のご案内＞ 

 今年度（令和２年４月より）寿会本部役員の改選提案があり下記の通り承認されました 

 


